

M. Mennen Williams salue « la naissance d'une Algérie nouvelle ».

Détroit (Michigan), 29 juin, A.F.P.) — Les Etats-Unis « se félicitent que les dirigeants français et algériens aient abouti à une base de future coopération » a déclaré jeudi M. Mennen Williams, secrétaire d'Etat adjoint pour les affaires africaines, devant le « forum » de Detroit.

La future collaboration franco-algérienne a dit M. Mennen Williams, constituera un facteur favorable « tendant au développement pacifique d'une Algérie indépendante, ce qui, à son tour, contribuera à la stabilité de la région nord-africaine tout entière que trouble depuis quelque temps la situation algérienne ».

Evoquant ensuite les accords d'Evian, le secrétaire d'Etat adjoint aux affaires africaines a déclaré :

« Ces accords témoignent des qualités maîtresses politiques du gouvernement français du président de Gaulle et de la maturité politique des dirigeants du F.L.N. Ils contiennent les éléments essentiels d'un avenir brillant pour l'Algérie. Il s'agit du fondement de la coopération entre les communautés africaine et européenne d'Algérie d'une part et entre l'Algérie et la France d'autre part.

» Les accords d'Evian conclus le 19 mars entre la France et le Mouvement de libération nationale algérien ont préparé la voie, a conclu M. Mennen Williams, à la naissance d'une Algérie nouvelle. »

LE MONDE 30.6.1962